

Elster Kolumna berichtet ...



... über das Elsterschulzentrum

Weihnachtliches Basteln in den Grundschulklassen des Elsterschulzentrums

27.11.2025



In der Vorweihnachtszeit herrschte in den Grundschulklassen des Elsterschulzentrums eine besonders kreative Atmosphäre. Mit viel Engagement und Freude bastelten die Schülerinnen und Schüler weihnachtlichen Schmuck, der sowohl die Klassenräume als auch den öffentlichen Raum festlich verschönerte. Die Klassen 1 und 2 gestalteten im Rahmen des Unterrichts liebevoll Adventsgestecke. Dabei lernten die Kinder verschiedene Materialien und Gestaltungsmöglichkeiten kennen und arbeiteten gemeinsam mit großer Sorgfalt an ihren Bastelarbeiten.

Im Kunstunterricht bei Frau Richter fertigten die Schülerinnen und Schüler der Klassen 3 und 4 zusätzlich Weihnachtsbaumschmuck an. Am 27.11.2025 durfte die Klasse 3 und Teile der Klasse 4 diesen selbst gestalteten Schmuck nutzen, um den Weihnachtsbaum auf dem Marktplatz der Stadt Elsterwerda zu schmücken. Ein besonderes Erlebnis war dabei die Unterstützung durch die Feuerwehr: Mithilfe einer Drehleiter ging es für die Kinder hoch hinaus, um den Schmuck sicher im Baum anzubringen. Dieses Ereignis sorgte für große Begeisterung und wird den Schülerinnen und Schülern sicher noch lange in Erinnerung bleiben. Als Dankeschön für ihren Einsatz und ihre Mühe erhielten die Schülerinnen und Schüler kleine Leckereien, über die sie sich sehr freuten

